



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 02 Maret 2011

Halaman: 3

FORUM SMP RSBI Tingkat Nasional bekerja sama dengan Kementerian Pendidikan Nasional menyelenggarakan ajang kompetisi sains khusus untuk sekolah RSBI yang dikemas dengan label THE 2ND NATIONAL SCIENCE CAMP di Surabaya 11-13 Januari 2011. Menghadapi even ini Pengelola RSBI segera mempersiapkan tim yang akan mengikuti kegiatan paling bergengsi di tingkat RSBI ini.

Tim yang ditugas oleh Kepala Sekolah : Sugiyana, S.Pd. (mewakili Kepala Sekolah/Leader Team), Muhammad Nur Choiron, S.Pd. (Guru Pendamping Matematika), Sudaryanto, S.Pd. (Guru Pendamping IPA), Gusnadi Wiyoga (Peserta Matematika), Muhammad Luthfi DZ (Peserta Bahasa Inggris), Debora Greceila R (Peserta Fisika), Amrina Rosada (Peserta Biologi).

Tim SMP N 8 Yogyakarta berangkat ke Surabaya bersama-sama dengan tim RSBI seluruh DIY yang dikordinasikan oleh Forum RSBI SMP DIY menggunakan bus berkelompok di stadion Kridosono Yogyakarta. Perjalanan darat ke Surabaya sangat melelahkan karena membutuhkan waktu hampir 11 jam, berangkat pukul 07.30 WIB sampai di Asrama Haji Sukolilo Surabaya pukul 18.00 WIB. Kegiatan The 2nd Science Camp dikelompokkan menjadi tiga yaitu Workshop dan Raker Kepala SMP RSBI, Seminar Guru dan Kompetisi Science Siswa SMP RSBI se-Indonesia.

Oleh : Sugiyana

Workshop dan raker kepala sekolah
Kegiatan ini diselenggarakan di Hotel Sahid Surabaya dengan peserta Kepala SMP RSBI se-Indonesia. Narasumber workshop berasal dari Direktorat P5MP, Mr. Mike dari Singapura, dan Walikota Surabaya. Konsultan RSBI Drs Kir Haryana, M.Pd. menyatakan bahwa akan segera diselenggarakan Supermonev RSBI pada awal tahun 2011. Sekolah harus menyelenggarakan RSBI sesuai dengan ketentuan yang berlaku termasuk dalam penggunaan dana blockgrant Rp 300 juta. RSBI difasilitasi oleh Kementerian Pendidikan Nasional maksimal sampai tahun ke 6 setelah itu akan dievaluasi apakah akan menjadi SBI atau dikembalikan ke SSN. Ada 10 syarat RSBI menjadi SBI seperti dalam surat Direktur Pembinaan SMP Kemendiknas pada awal 2010, diantaranya Kurikulum berstandar internasional, kemitraan dengan sekolah SBI di dalam ataupun luar negeri, RSBI by school, pengelolaan di Dinas Pendidikan Provinsi, tersedia dana sampai tahun ke 6, PBM berbasis ICT, penilaian berbasis ICT, dan standar layanan bersertifikat ISO 9001.

Walikota Surabaya dalam paparannya menyatakan, Kota Surabaya telah mengalokasikan anggaran untuk pendidikan sebesar 35 persen dari APBD. Pendidikan menjadi hal sangat penting karena pembangunan tidak dapat dilepaskan dari peran serta pendidik. Gebrakan Walikota yang baru beberapa bulan menjabat diantaranya, menyediakan ruang publik/terbuka untuk paru-paru kota, penataan jalur lalu lintas untuk pedestrian, penampilan warna pagar yang cerah dan lain-lain. Banyak SPBU yang menempati ruang yang tidak sesuai peruntukannya sehingga izinnya tidak diperpanjang. Bekas SPBU karena termasuk dalam jalur hijau maka dibongkar dan dijadikan taman-taman kota.

Untuk menggarap proyek ini diperlukan langkah-langkah yang sinergis agar terjadi penghematan anggaran dan ramah lingkungan. Pengurangan bekas tangki penyimpanan BBM diambil dari pengerukan sungai agar tidak terjadi pendangkalan sehingga bahaya banjir dapat diminimalisir, pupuk untuk jalur hijau dan taman-taman diambil dari pengolahan limbah septictank. Dalam kesempatan itu juga Walikota mengundang semua Kepala Sekolah RSBI untuk beramah tamah dalam jamuan makan malam di Rumah Dinas Walikota Surabaya. Dalam jamuan makan malam di rumah dinas Walikota Surabaya yang mewakili Kepala SMP N 8 Yogyakarta adalah Sugiyana, SPd.

SMP N 8 Jogja Juara Umum

Dihaturkan Kepala
1. Walikota
2. Wakil Walikota

The 2nd National Science Camp

1. ...	Di. Pendidikan	✓ Absitif	✓ Biasa
2. ...			
3. ...			
4. ...			
5. ...			

✓ Untuk di ketahui

Seminar nasional
Diikuti oleh seluruh guru pendamping dari 276 sekolah SMP RSBI se-Indonesia di Asrama Haji Sukolilo Surabaya. Kemudian sebagai puncak kegiatan ini adalah Kompetisi Science Camp tingkat nasional yang diikuti oleh 276 SMP RSBI se-Indonesia baik negeri maupun swasta. Prestasi kontingen SMP N 8 Yogyakarta sangat luar biasa dan seluruhnya dengan hasil sempurna. Hasil selengkapannya : Gusnadi Wiyoga memperoleh Medali Emas, sertifikat dan uang pembinaan; Amrina Rosada memperoleh Medali Emas, sertifikat dan uang pembinaan; Debora Greceila R memperoleh Medali Emas, sertifikat dan uang pembinaan; Muhammad Luthfi DA memperoleh Medali Emas, sertifikat dan uang pembinaan.

Dengan demikian, SMP N 8 Yogyakarta memperoleh Piala Juara Umum, SMP N 8 Yogyakarta memperoleh The Best Winner. Pemberian hadiah dilakukan secara langsung oleh Direktur Jenderal Manajemen Pendidikan Dasar Prof. Suyanto, PhD. Dalam Closing Ceremony yang diselenggarakan di Asrama Haji Sukolilo Surabaya disampaikan pengumuman bahwa ajang yang sama untuk tahun 2012 dalam The 3rd National Science Camp akan diselenggarakan di Provinsi Jawa Tengah. Usaha yang serius dan sungguh-sungguh serta kerja keras semoga mampu mempertahankan tradisi prestasi SMP N 8 Yogyakarta. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005